

株式会社 インフロー様
株式会社 アクセルスペース様

向暑の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。
さて、このたびは「放射線カウンター pipi」8台をご寄附いただきまして
誠にありがとうございました。

昨年3月の東日本大震災による原発事故以来、園児たちの日常は一変し、常
に放射線軽減を第一に考えながらの毎日となっております。

このたびいただいた線量計は、幼稚園の園舎内外の線量の測定に加え、幼稚
園バスの送迎ルートでの線量測定とデータの収集、又保護者の皆さんへの貸し出
しなど、フル回転で大活躍しております。おかげさまで、多くの保護者の方々
から好評で職員一同、大変感謝しております。

同封しましたのは、「放射線カウンター pipi」を活用して不安解消を図って
いる事を紹介された情報誌の記事です。
今後も、子供たちのために十分に役立てていきたいと考えております。

末筆ながら、皆様の益々のご活躍とご発展をお祈り申し上げます。

平成24年7月4日
中野学園 はな幼稚園
職員一同

株式会社 インフロー様

株式会社 アクセルスポーツ様

拝啓、川辺に蛍が灯をともす季節となりました。

あの大地震からもう、1年4ヵ月も経とうとしております。

震災と福島第一原発事故の影響は、子供たち、また保護者の方々も、心身ともに、少なからず受けております。特に、放射線に関しましては、目に見えないからその不安があります。そんな中、放射線カウンターをご寄付いただきまして、誠にありがとうございます。計測することにより、ホットスポットの発見や、子供たちの活動するにあたっての参考にさせていただいております。

また、計測結果を地図にすることができ、確認することができると、助かっております。

またまた先の見えない原発事故処理ですが、先生方と、子供たちの明るい未来に向かって行きたいと思っております。

本当に、ありがとうございます。

保護者の代表として、心からの御礼を申し上げます。

はな幼稚園 PTA会長 渡辺 綾子